

EL MAGISTERIO DE MURCIA

Toda la correspondencia al Sr. Administrador

Órgano y propiedad de la Asociación de Maestros Nacionales de esta provincia.

No se devuelven los originales

Asociación provincial de Maestros de Murcia

Sobre el homenaje a Luis Bello

Con extraordinaria complacencia hemos de dar cuenta desde estas columnas del feliz resultado de la recaudación para el homenaje a este benefactor de la cultura patria.

La Asociación local de Maestros de Murcia ya vemos lo que ha recaudado en otro lugar de este periódico; del mismo modo y cuánta nos lo anuncia la Asociación de Totana; teniendo parecidas referencias de Cieza, Lorca y Yecla. Por último la de Cartagena se sirve comunicarnos que ha girado cincuenta pesetas con el objeto solicitado.

No satisface que El Magisterio Murciano haya respondido como se merece tan ilustre defensor de la Escuela Nacional.

Alrededor de la Asamblea de la Federación de Maestros de Levante

Esta Provincial acordó en su última sesión celebrar solemnemente la Asamblea reglamentaria en el próximo otoño, no obstante haber dado ya pruebas de vitalidad con las ponencias de carácter económico que las cinco provincias federadas con tanto acierto como brillantez hubieron de suscribir con motivo de las sesiones de la Nacional. Bien quisiéramos que nuestras disponibilidades nos permitieran publicarlas en forma de folleto para que, divulgadas profusamente, supiera España entera cuál es el espíritu y la significación que anima a la Federación de Maestros de Levante.

Volviendo a la celebración de la Asamblea, cumples decir que es esta ocasión en la que todos los Maestros murcianos, debemos poner el más ardiente anhelo de superación, a fin de que no sea la Asamblea

federativa que propugnamos un acto más en el que el artificio suplante a la efectiva realidad y en donde luzcense unos y otros en torneo de garrulería sin que por parte alguna oteemos beneficios estimables.

A nadie puede ocultarse cuán difícil resulta hermanar ambas cosas, es decir, la celebración de Asambleas pedagógicas o doctrinales cuando falta la base, esto es, la reivindicación económica; pero rindámonos a la exigencia del reglamento federativo y maduremos la celebración de un acto interesante que sirva de meditación para los de arriba y de acerada e irrompible conexión entre los assembleístas levantinos.

¿Un Cursillo de perfeccionamiento para los Maestros de las cinco provincias federadas?

Ya dijimos en nuestro número anterior que no cesábamos de laborar en el sentido de que la Superioridad subvencionara a cincuenta Maestros, diez por cada una de las provincias de Levante, y cuya celebración coincidiera, en todo o en parte, con la Asamblea solemne de la Federación. He aquí las gestiones hechas:

El Ilmo. Sr. Rector nos dispensó una acogida cariñosísima, informando favorablemente nuestra petición; la Inspección aplaudió la idea y varios eminentes Catedráticos y Profesores ofrecieron su concurso. El Excelentísimo Sr. Gobernador Civil de la provincia también tuvo frases alentadoras para la iniciativa y se encargó de trasladar la petición al Gobierno.

Sólo tememos que la consignación para estos efectos está casi agotada por lo muy avanzado del año; pero no obstante nuestras gestiones serán incesantes.

Los temas o lecciones que habrían de constituir el Cursillo, salvando que la Superioridad los variara, son como sigue:

- 1.º Métodos científico-prácticos para formar un museo escolar a base de las principales especies vegetales.
- 2.º Explicación razonada y objetiva de las máqui-

